

Bassins

Remettre l'école au milieu des villages !

La parution d'un énorme titre accrocheur dans l'édition de l'Ouest lémanique du 10 novembre, intitulé « Une école pour Bassins ? » exige quelques précisions.

La Municipalité de Bassins regrette les transformations apportées à l'article de la correspondante et désire apporter une rectification aux informations parues, qui ne reflètent pas les propos tenus lors de la dernière séance du Conseil général. On peut lire que la

possibilité de création à Bassins d'un établissement scolaire indépendant de Gland, a été évoquée et même que le principe en fut accepté.

Lors de cette séance, la Municipalité a répondu à une interpellation qui avait été faite en juillet, évoquant la possibilité de cette création dans le cadre du groupement scolaire qui réunit les communes de Le Vaud, Marchissy, Burtigny, Begnins et Bassins. Une motion a d'ailleurs déjà été

déposée à ce sujet au Conseil communal de Begnins.

La Municipalité de Bassins précise qu'il n'a jamais été question de la création, « à Bassins », d'un établissement scolaire indépendant de Gland. Cette création, si elle devient possible un jour, n'est pas encore précisée ni dans le temps ni dans le lieu. Elle ne pourra être envisagée que dans le cadre d'une concertation entre les communes concernées. □

Municipalité de Bassins